
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
( Anfrage Nr. 15-0493/2004 )

Kinderspielplatz in der Suthwiesenstraße

Immer wieder wird in Döhren von den Anwohnern berichtet, daß es hier früher eine 
Glas-Firma gegeben hätte, die u.a. auch Fieber-Thermometer hergestellt hätte und daß der 
damalige Müll unter dem jetzigen Suthwiesen-Spielplatz vergraben wurde.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Sind diese Behauptungen richtig?
2. Wurde der Suthwiesen-Spielplatz schon jemals nach gefährlichen Ablagerungen 

untersucht worden?
3. Als was wurde der heutige Spielplatz zu früheren Zeiten genutzt?
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